

## Die Marianistische Apostolatsgruppe lebt wieder auf!



In den letzten Wochen atmen die Laiengruppen nach der schwierigen Zeit der Pandemie wieder auf. Der Zusammenhalt und die Sorge für einander waren in dieser Zeit große Hilfe und Trost. Die Marianistische Familie lebt und bringt Frucht!

So wurde am Greisinghof die Maiandacht bei der Grotte Unserer Lieben Frau vom Felsen ein lang herbei gesehnter Treffpunkt. Wir empfehlen Maria die ganz Marianistische Familie!

## Fulda. Am 14. Mai 1962 wurde das Marianum Fulda feierlich eingeweiht

Unsere Fuldaer Archivarre, Jonas und Tobias Miserre, sind natürlich fündig geworden und stellen Fotos zur Verfügung.



Der Mut der damaligen Kommunität und der Ordensleitung zeugt von großen Vertrauen in Gott, in Maria und in die Solidarität der Ordensgemeinschaft. Möge dieser Geist das Wirken im Marianum Fulda weiterhin befruchten!

Es war der krönende Abschluss von großen Anstrengungen der weltweiten Gesellschaft Mariä. Damit war die äußere Basis für sehr erfolgreiche Arbeit geschaffen.

### **Neue Geschäftsführung des Marianum Fulda**

Frau Marcelina Klaus wird ab 1. Oktober 2022 zur Geschäftsführerin des Marianum und der Marienschule bestellt. Ab 1. März 2023 wird sie allein die Geschäftsführung innehaben.

Wir wünschen Frau Klaus viel Kraft und Umsicht zum Wohl der uns anvertrauten Schüler, damit der gute Weg weiterhin gelingt.

Herrn Winfried Engel, der in den Jahrzehnten seit der Errichtung der neuen Trägerstruktur die Verantwortung trug, ein herzliches Vergelt's Gott für die Bereitschaft und das Interesse. Er hat die Entfaltung und Entwicklung des Marianum Fulda zu seinem persönlichen Anliegen gemacht. Wir Marianisten sind ihm zu großem Dank für die langjährige Zusammenarbeit verpflichtet.

### **Baufortschritt in Wien, Michaelerstraße 8**

Mitte Mai haben die Architekten der Steuerungsgruppe über den Baufortschritt berichtet und letzte Fragen geklärt. Voraussichtlich wird die Kommunität in der zweiten Julihälfte in das neu gestaltete Haus zurückkehren können. Die Studentenzimmer stehen dann ab Beginn des Wintersemesters wieder zur Verfügung. Das Haus erfuhren einen großen Erneuerungsschub und ist gut für die Zukunft gerüstet.

Den Planern, der Bauaufsicht, unserem Verwalter, allen Gewerken und den Arbeitern gilt unser ganz herzlicher Dank.

Die Segnung des Hauses ist für 7. Oktober 2022 geplant. Genaueres wird später mitgeteilt.

### **Von unseren Brüdern**

[Rudolf Plötzener](#) unterzieht sich in den nächsten Wochen im Kepler Universitätsklinikum Linz einer Chemotherapie. Begleiten wir ihn mit unserem Gebet!

### **Festtage der Brüder**



Unsere herzlichen Wünsche!

Essodomna Maximin Magnan  
28. Mai Geburtstag (\*1961)

Eugen Mensdorff-Pouilly  
11. Juni Geburtstag (\*1942)

Helmut Brandstetter  
14. Juni Geburtstag (\*1960)